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ACTA DE REUNIÓN DEL CONSEJO CONSULTIVO DE LA COMUNA 2 

Siendo las 18 horas del día 4 de agosto de dos mil veintiuno, en forma virtual a 

través de la plataforma ZOOM se reúne el Consejo Consultivo, a los efectos de 

mantener la comunicación entre sus miembros y buscar mecanismos para mantener 

activo el Consejo. 

Se encuentran presentes 20 consejeros de diferentes instituciones, partidos 

políticos, organizaciones barriales y particulares registrados con derecho a voto. A 

cargo de la reunión está el señor Coordinador del Consejo Consultivo señor Nilo 

Eduardo Díaz. 

Se somete a aprobación el Acta correspondiente a la reunión del 7 de Julio de 2021 

que resulta aprobada por unanimidad. 

A continuación se procede al Informe de las comisiones que realizaron reuniones 

virtuales con anterioridad a esta reunión: 

 Comunicaciones 
o Se solicitó nuevamente la actualización de la WEB. 

o Se está manejando la comisión desde la secretaría del consejo. 

 Propiedad Horizontal 
o Se informa acerca de la reunión a celebrarse con el foro de 

abogados de PH el 26/8 a las 18:30. Se enviará invitación con el Link 

correspondiente 
 Comisión de Espacio Público e Higiene 

o La Coordinadora, Sra. Ana Bas informa de la reunión con Cliba, 

CEAMSE y Observatorio de Higiene de la ciudad. Se resalta el 

trabajo de la Comunera Mariana Raynelli que logró la presencia de 

funcionarios de primera línea de los organismos mencionados. Se 

destacó que las operaciones de limpieza están restringidas por la 

falta de personal debido a la pandemia (licencias por contagio, por 

vulnerabilidad del personal con enfermedades prevalentes y edad, 

aislamiento por contacto estrecho, etc.). Esto ha causado que los 

barridos sean una sola vez por día. Nos ilustraron sobre el sistema 

de control centralizado con el que cuentan para supervisar el 

cumplimiento de las tareas y se nos hizo una invitación a visitar el 

centro de control que será agendada. Por nuestra parte se señaló la 

falta de programas de educación y difusión para la separación de 

residuos (hay un importante monto del presupuesto asignado a este 

fin y se desconoce como se utiliza), el inconveniente que representa 

el horario de recolección que permite que los recolectores informales 
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ingresen a los contenedores y desparramen la basura, la necesidad 

de cambiar el horario de disposición de residuos, etc. Se analizará el 

tema. 

o Se reiterará el reclamo a Manuel Ibarra, quien se comprometió a dar 

una respuesta con los planes a ejecutar y aún no lo hizo. 

o Se insistirá en el reclamo de una respuesta a antropología urbana 

sobre la continuidad de la reunión con el PUA. 
 Cultura 

o Por las restricciones del COVID se decidió no realizar eventos 

virtuales y se espera poder hacer algo presencial. 

 Espacios Verdes 
o Liliana Martinez Venini, coordinadora de la Comisión, informó sobre 

la inauguración de la remodelación de la plaza Mujica Lainez y el 

pintado de las garitas de varias plazas.  
o Se reclamará nuevamente al Sr. Manuel Ibarra por la respuesta a los 

reclamos sobre la obra de “Recoleta Entrena”. 

 Educación y Salud 
o Educación está conversando para concretar una charla sobre nuevas 

modalidades. Previsto para después de las vacaciones de Invierno 

o Salud realizará una charla con el Lic. Ulises Paradiso el 6 de agosto. 

o Está pendiente el informe sobre la charla de Vacunas 

 Comisión de presupuesto: 
o Al no disponer de datos para su análisis (no se recibió el 

presupuesto 2021 ni el informe de gestión del primer semestre) la 

comisión no se ha reunido y postergó la reunión para el mes 

próximo. 

 Temas Varios.  
o Convocatoria a los consejeros para que se integren a las comisiones 

o Se envió la nota de respuesta a la Legislatura que fue adjuntada 

como anexo al acta de la reunión anterior. 

o La representante del Rotary solicita la colaboración con Globos, 

Papel crepé y guirnaldas para el día del Niño.  

 

https://www.facebook.com/ConsejoConsultivoComuna2/ 

 

http://recoletacomuna2.com.ar/ 

 


